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Chères amies, chers amis rotariens,
membres du RC Club de Mariemont,

    
     En cette période de fin d’année rotarienne, je tiens à vous remer-
cier pour votre soutien et votre participation active à toutes les mani-
festations, conférences, activités et actions qui ont été organisées
sous ma présidence. L’année n’est pas encore terminée puisqu’ il
nous reste deux réunions statutaires importantes avant la passation
des pouvoirs ce 21 juin prochain, au vignoble des Agaises à Haulchin
à partir de 18h00, à laquelle j‘espère vous voir venir nombreux.
      Premier rendez-vous de ce mois le  jeudi 7 juin 2018 à la Table
d’Or pour fêter ensemble l’intronisation de Lina Piscitello. La remise
des PHF aura lieu, quant à elle, le 14 juin, également à la Table d’Or.
     
      Pour information, sachez que la toute dernière action de notre
club concernant le projet d’assainissement de puits infectés par un
ouragan à Madagascar vient d’être bouclée. Je remercie tous les
clubs amis qui ont répondu présent à l’appel de la commission inter-
nationale qui une fois de plus a réalisé un travail considérable, et qui
n’a pas hésité à se déplacer. Je pense en particulier à la visite au
Rotary club de Beaumont-Erquelinnes, qui s’est  joint à nous, après
un vote à mains levées. Pour rappel le Club de Mariemont finance
l’assainissement de deux puits. La très belle somme de 6 170 euros
a été versée à l’Association Dames d’amour. Vu l’urgence et le fait
que 3 puits ont été contaminé près des écoles, et que des enfants en
étaient morts après avoir bu de l’eau polluée, j’ai immédiatement
lancé cette action suite à la demande de notre amie Lala, qui souve-
nez-vous était déjà venue à la Table d’Or, sous la présidence de
Marilyne.
     Mais vu la somme versée, et les différents travaux qui doivent en-
core être réalisés sur place, la commission internationale souhaite
obtenir de la part de Lala, des précisions techniques concernant soit
l’assainissement de certains puits, soit leur reconstruction. Les clubs
amis qui ont participé au financement poseront sans doute des
questions et cela est tout à fait légitime de leur part. A ces questions 
nous devrons pouvoir répondre en toute connaissance de cause.

     Bien entendu, je vous présenterai le bilan de cette année, ce 21
juin prochain avant de passer le collier au président 2018-2019, mon
parrain rotarien Francis Dupont.
    
         Amicalement
                                                                        André DEPT
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Prochaine réunion : jeudi 07 juin 2018 à 19h15 à la Table d’Or


